
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1304/2013 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend 

Kriminalitätsentwicklung (CDU) 

 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

 

Die Anfrage wurde an das Polizeipräsidium Mainz weitergeleitet. Von dort liegt der 

Verwaltung noch keine Stellungnahme vor. 

 

Die Verwaltung wird die Anfrage zu gegebener Zeit beantworten. 

 

 

Mainz, 24.01.2014 

 

 

 

Michael Ebling 

Oberbürgermeister 



 


